

Date Printed: 04/22/2009

JTS Box Number: IFES_67
Tab Number: 71
Document Title: Con to voto X el pais esta completo
Document Date: 2006
Document Country: Mexico
Document Language: Spanish
IFES ID: CE01153



* B 4 C 9 D 0 5 9 - 2 9 2 B - 4 1 E 6 - 9 F B 3 - 4 9 6 6 7 8 2 C 4 1 0 9 *

MÉ ICO



**PROPUESTAS DE LOS CANDIDATOS
A PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA MEXICANA
2006-2012**

MENSAJES DISPONIBLES TAMBIÉN EN AUDIO Y VIDEO



Estimado Ciudadano:

Nos es grato enviarte este cuadernillo que contiene el perfil de cada uno de los candidatos a la Presidencia de la República, así como un resumen¹ de sus principales propuestas.

El proyecto del voto de los mexicanos residentes en el extranjero ha contribuido a fortalecer la democracia de nuestro país, pues se ha posibilitado a ciudadanos que viven fuera del territorio nacional su participación en una de las más importantes decisiones políticas que habremos de tomar los mexicanos en el presente año: la elección del próximo Presidente de la República.

Entre las tareas que el IFE ha realizado para poner en práctica este proyecto, destacan la elaboración de un Listado Nominal de Electores Residentes en el Extranjero con niveles óptimos de seguridad y confianza y el envío de las boletas electorales a más de 40,000 ciudadanos mexicanos residentes en todo el mundo. El IFE está ahora en proceso de capacitar a más de 1,140 ciudadanos que contarán los votos emitidos desde el extranjero y cuenta con una infraestructura que garantiza la debida recepción, resguardo y procesamiento de los sobres que contendrán los sufragios.

En suma, el IFE está listo para recibir y contar, con plena seguridad y certeza, los votos de los mexicanos que viven en el exterior. Hoy, corresponde a los ciudadanos elegir libremente entre las cinco opciones políticas a su alcance. Por ello, te invito a leer el presente cuadernillo, el cual, confío, reforzará tu conocimiento sobre la contienda presidencial y te aportará información importante para emitir tu voto de manera razonada.

Finalmente, me permito reiterarte nuestro reconocimiento por tu participación en este proceso inédito. Tu entusiasmo y compromiso cívico son muestra de que la nación entera puede participar en la vida política del país, sin que las fronteras nacionales sean un obstáculo para ello. Muchas gracias por tu participación.

Dr. Luis Carlos Ugalde Ramírez
Consejero Presidente
Instituto Federal Electoral

¹ La versión completa de las plataformas electorales se encuentra disponible en internet, a través de la página www.MxVote06.org



FELIPE CALDERÓN HINOJOSA

Nació el 18 de agosto de 1962 en Morelia, Michoacán.

Es abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho. Es maestro en Administración Pública por la Universidad de Harvard y maestro en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

En el Partido Acción Nacional ha sido Secretario de Acción Juvenil, Secretario de Estudios y Secretario General. Fue candidato a gobernador de Michoacán en 1995, donde aumentó en 25 puntos la votación del PAN.

Entre 1996 y 1999 fue Presidente del Comité Ejecutivo Nacional. En su presidencia se logró la Reforma Política que dio paso a la vida democrática a nivel federal y que previó, desde entonces, la posibilidad del voto de los mexicanos en el extranjero. Como Presidente del

PAN, Felipe Calderón logró el triunfo en las gubernaturas de Nuevo León, Querétaro y Aguascalientes, además de 14 capitales estatales y otros ayuntamientos de importancia.

Felipe Calderón ha sido representante popular; en 1988 fue electo por mayoría representante ante la Asamblea del Distrito Federal; en 1991 y en el año 2000 fue Diputado Federal ante el Congreso de la Unión. Como Coordinador Parlamentario del PAN logró acuerdos importantes para la vida política, social y económica del país, entre los que destacan la aprobación de 2 presupuestos federales por unanimidad y la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental.

En el gobierno federal, Felipe Calderón Hinojosa fue Director General del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (BANOBRAS) y Secretario de Energía.

Hoy es el candidato del PAN a la Presidencia de la República.



Estimados Paisanos:

Esta es la primera vez en la historia de nuestro país que los mexicanos que están en el extranjero podrán votar para elegir al Presidente de la República.

Sé que muchos de ustedes no se pudieron registrar para votar porque la modalidad que acordó el Congreso fue ciertamente limitada; sin embargo, creo que es importante reconocer que se trata de un primer paso y que debemos buscar que todo mexicano que hoy puede y desea votar, lo haga.

Por ello, quiero dirigirme a ustedes para compartirles la visión del México que quiero que construyamos juntos, y con ello alcanzar ese país que todos queremos y merecemos, y pedirles que juntos construyamos el próximo 2 de julio un México ganador.

¿Cómo veo a nuestros connacionales?

Ustedes, nuestros paisanos que están en Estados Unidos, son una comunidad que tiene un papel clave en el futuro de nuestro México:

- Apoyan a los que estamos de este lado con cerca de 19 mil millones de dólares al año en remesas.
- Son un puente que une a mexicanos de uno y de otro lado de la frontera México-Estados Unidos.
- Son una comunidad valiente, trabajadora, comprometida con el bienestar de sus seres queridos,

y que arriesga todo buscando vivir mejor.

Y precisamente para que vivamos mejor tenemos la obligación y responsabilidad de quitarnos de encima décadas y décadas en las que tanto sucesivos gobiernos, como la propia sociedad mexicana, hemos sido incapaces de generar los niveles de desarrollo económico y social para que ni uno solo de nuestros ciudadanos se vea obligado a abandonar su patria porque no encuentra un trabajo digno. **Para que vivamos mejor, quiero ser Presidente de un México que no vea a sus mujeres y hombres tener que dejar su país.**

¿Cuál es mi compromiso con ustedes?

Me comprometo a trabajar incansablemente para nuestras comunidades allá en Estados Unidos. En concreto, para que vivas mejor:

- **Ampliaré los recursos que se le dan a la red consular de México en Estados Unidos para que nuestros consulados puedan mejorar su capacidad de proteger y dar buen servicio a nuestra comunidad en ese país.**
- **Seguiré insistiendo en que se avance en una reforma migratoria integral que incluya un programa de trabajadores temporales, un esquema de regularización migratoria de los paisanos que ya se encuentran allá y un programa de reunificación familiar.**

- **Trabajaré para que con la matrícula consular nuestras comunidades puedan recibir licencias de conducir en cada uno de los estados de la Unión Americana.**

- **Reforzaré los apoyos para los programas y políticas que mejoran las condiciones de desarrollo económico y de generación de empleos en los estados y municipios de México, particularmente ahí donde más paisanos se van, para que cada día menos y menos de nuestros connacionales se vean obligados a buscar mejores niveles de vida del otro lado de la frontera.**

- **Fortaleceré los apoyos de los programas de vivienda para que los migrantes construyan casas en sus comunidades de origen con fondos que puedan pagar de manera más sencilla, con tasas preferenciales, mientras residen en el extranjero y pugnaré por un acuerdo de totalización de beneficios del seguro médico que permitiría a los trabajadores que cotizan en Estados Unidos cobrar sus pensiones en México.**

- **Mantendré un compromiso firme para garantizar que el costo de las remesas que llegan a México por parte de ustedes sigan abaratándose, y que se eliminen prácticas abusivas y de extorsión a la hora de que sus familias reciben los apoyos que ustedes les envían. Pero también buscaremos que las remesas puedan ser canalizadas a proyectos de infraestructura que**

beneficien a los poblados, regiones y ciudades de las que provienen nuestras comunidades en Estados Unidos en un marco de estricta transparencia y con una rendición de cuentas absoluta.

¿Por qué quiero ser Presidente de México?

- **Yo tengo 3 razones muy importantes para luchar por un México ganador: se llaman María de 9 años, Luis Felipe de 8 y Juan Pablo que tiene 3 años. Por ello no les quiero dejar ni a tus hijos ni a los míos un país medlocre.**
- **Quiero construir junto con ustedes un México ganador donde sus hijos tengan las mismas oportunidades que todos los mexicanos y no tengan que dejar su patria y su cultura en busca de mejores condiciones de vida.**
- **En pocas palabras, quiero construir un país en donde vivamos mejor.**

¿Por qué soy la mejor opción?

- **Tengo las mejores propuestas y la capacidad para atraer la inversión que se requiere para crear empleos bien remunerados. Tú sabes mejor que nadie que para que haya oportunidades de empleo debe haber las condiciones para que las personas y las empresas se arriesguen a invertir en algún negocio. Al igual que en Estados Unidos, debemos incentivar a las empresas para que inviertan en**

México y generen empleos bien pagados.

- **Tengo la capacidad para mantener la estabilidad económica y evitar que volvamos a las crisis y las devaluaciones.** Los mexicanos ya no queremos más crisis que nos dejen en la calle de un día para otro.
- **Tengo las manos limpias.** Durante toda mi trayectoria he mantenido una vida honesta y transparente. **Para decirlo con claridad: a diferencia de otros candidatos, no tengo cola que me pisen.**
- **Tuve la oportunidad de vivir en Estados Unidos y conozco cómo funcionan las cosas.** He platicado con ustedes en las calles del Noreste de ese país. No es posible que algunos de los otros candidatos digan que van a defender los derechos de ustedes, nuestros paisanos, sin conocer el país en donde viven y sin haber establecido un buen diálogo ni canales de comunicación con nuestras comunidades allá y con las autoridades del país donde ustedes radican.
- **Tengo la mejor propuesta.** Mi propuesta se resume en 5 puntos principales: 1) Cumplir y hacer que todos cumplan la ley, con especial énfasis en la lucha contra la inseguridad; 2) Construir una economía capaz de generar trabajos dignos, bien remunerados y estables. 3) Que los mexicanos tengan

igualdad de oportunidades y se combata la pobreza; 4) Desarrollo sustentable y cuidado del medio ambiente; y, 5) Construir una democracia efectiva y una política exterior responsable y activa, que cuide y se ocupe de quienes se encuentran trabajando lejos de su casa, su tierra y su familia. **Te invito a que conozcas mi propuesta completa y que la compares con la de los otros.** Visita mi página www.felipe.org.mx

Queridos Paisanos: **la decisión está en tus manos.** Tú puedes decidir si construimos juntos un **México Ganador** en donde vivamos mejor y hagamos valer tus derechos y los de tu familia.

Dame tu confianza; yo no te voy a fallar.

Felipe Calderón. Para que vivamos Mejor.

www.felipe.org.mx
www.pan.org.mx



ROBERTO MADRAZO PINTADO

Nació el 30 de julio de 1952. Es hijo de Carlos Madrazo y Graciela Pintado. Está casado con Isabel de la Parra. Tiene 5 hijos: Gerardo, María Fernanda, Ximena, Federico y Daniela.

Roberto es un hombre disciplinado y de gran fuerza de carácter. Ha sabido enfrentar retos y sobreponerse a las adversidades, como lo fue la pérdida de ambos padres en un accidente aéreo cuando era adolescente. Practica desde joven actividades deportivas y es corredor de fondo. Como reflejo de su excelente condición física, ha participado en diversos maratones.

Abogado de profesión, en 1974 se graduó con mención honorífica en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Estudió un postgrado en urbanismo, en la Universidad de

California en Los Angeles (UCLA). Domina el inglés.

Ha ocupado diversos cargos de elección popular y tiene experiencia de gobierno. Como gobernador del estado de Tabasco entre 1994 y 2000, impulsó el crecimiento de los puertos y la ampliación de los servicios de energía eléctrica y de telefonía rural. En esos años, Tabasco se consolidó como una de las entidades mejor comunicadas del país. También promovió un programa de becas y estímulos económicos de educación y durante su gestión se construyeron 78 estaciones receptoras satelitales para la enseñanza de telesecundaria. Roberto favoreció la construcción de espacios públicos deportivos y para la convivencia familiar. Impulsó el Programa de Mejoramiento de la Vivienda. Puso en marcha el Servicio Estatal de Empleo y se organizaron cursos de capacitación laboral. En materia de seguridad pública, hubo avances notables. Al término de su mandato hubo cero secuestros y cero asaltos bancarios. Como gobernador, incluyó a mujeres en su gabinete, en la Contraloría y la Procuraduría de Justicia estatales y en las Secretarías de Gobierno, Educación y de Desarrollo Social.



Alianza por México

ALIANZA POR MÉXICO

10 propuestas de la Alianza por México para tu consideración:

1. La economía mexicana volverá a crecer.
2. Creación de 9 millones de empleos en los próximos 6 años.
3. Lucha contra la desigualdad en México.
4. Prioridad a la educación y la capacitación para el empleo.
5. Apoyo a un programa de trabajadores temporales.
6. Atención a los emigrantes y a sus familias.
7. Mayores recursos para los consulados.
8. Promoción del diálogo para evitar nuevos muros.
9. Creación del Fondo para el Migrante.
10. Reducción del costo de envío de remesas.

MÉXICO, UNA SOLA NACIÓN

Para la Alianza por México, la nación mexicana incluye a todos los mexicanos, a los que viven fuera, y a los que viven dentro del territorio. Por ello, celebra que los ciudadanos

residentes en el exterior puedan participar por primera vez en esta elección. Los partidos que integran la Alianza, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), apoyaron desde el Congreso de la Unión el voto para los mexicanos en el extranjero. Queremos que participes.

La Alianza por México quiere tu voto. Quiere que apoyes a México dondequiera que te encuentres. Que te sientas comprometido con nuestro futuro. Que sepas que vamos a ser un país más fuerte que hará una realidad con mejores oportunidades para todos los mexicanos. Queremos un México más grande, un país que nos haga sentir orgullosos de nuestra cultura y de nuestra forma de ser.

Con la Alianza por México y su candidato, Roberto Madrazo, vamos a poner de nuevo en alto el nombre de México. Vamos a volver a crecer.

Dejaremos atrás el estancamiento económico de los últimos años y las promesas incumplidas del actual gobierno.

MAYOR DEMOCRACIA

Con tu voto, vas a participar en el destino de México. Decidirás quién será nuestro próximo presidente.

Roberto está atento a escuchar tu voz y quiere dar una mejor calidad de vida a tu familia, no importa de qué lado de la frontera se encuentre. La Alianza

por México sabe que hay muchas familias que viven separadas y que es necesario que puedan reunirse con mayor frecuencia. Por eso, apoya los programas de trabajadores temporales para mantener unidas a las familias. Le preocupa también la situación migratoria irregular de muchos paisanos y quiere apoyarlos.

Para las elecciones de 2006 existieron muchas dificultades para votar desde el exterior. La Alianza por México trabajará en el próximo congreso para facilitar el voto de los mexicanos que están fuera. Para simplificar los procedimientos y que todos los paisanos que así lo desean, puedan votar.

Queremos que en el futuro escojas las mejores propuestas, las que respondan mejor a tus inquietudes y a tus necesidades.

La democracia es participación e igualdad. Es que tu opinión cuenta. Roberto está preocupado por el tema de la desigualdad que ha crecido en nuestro país en los últimos años. Tu participación cuenta para lograr el México que queremos, donde no sean tan grandes las diferencias y tu familia viva mejor.

PROYECTO ECONÓMICO

México necesita crecer. México necesita crear muchos más empleos. Empleos decentes que permitan una vida digna para tu familia. Roberto se compromete a crear 9 millones de empleos nuevos durante los próximos

6 años. Quiere que los mexicanos no tengan que salir al extranjero a conseguir trabajo.

Quiere que puedan regresar a ganarse la vida en México con decoro. Quiere encontrar, junto contigo, la fórmula para que si has ahorrado dinero en el extranjero, lo puedas invertir en México y tengas la seguridad de que tu inversión va a salir adelante.

Roberto propone la creación de un Fondo para el Migrante. Pedirá al Congreso de la Unión crear una partida presupuestal, con nuevos recursos para generar empleos productivos en las regiones de alta emigración. Propone poner especial cuidado para que esos empleos sean para mujeres.

Para la Alianza por México, el campo mexicano necesita una especial atención. Los campesinos requieren una política de promoción y apoyo que les brinde capacitación, certidumbre jurídica y nuevas carreteras para llevar sus productos al mercado. Necesitamos construir más caminos y puertos para poder exportar.

Debemos modernizar nuestro sector energético. Necesitamos convertir al petróleo en la locomotora de una nueva etapa de crecimiento industrial, manteniendo la soberanía sobre nuestros recursos.

PROYECTO SOCIAL

La educación será la prioridad del

gobierno de la Alianza por México. Habrá becas para que las familias más necesitadas puedan mantener en la escuela a los niños y a las niñas. También es necesario capacitar a los jóvenes para un trabajo productivo y bien remunerado. Vamos a crear empleos que produzcan mayor valor agregado para ser competitivos en la economía mundial. Roberto se compromete a crear un programa de empleo para las madres solteras.

Otra prioridad será ofrecer los servicios de salud a más mexicanos. Ampliar la red de seguridad social para dar mayor acceso a los servicios básicos de salud.

La Alianza por México propone una seguridad social moderna que permita incorporar a las personas que trabajan en el exterior y a sus familiares que permanecen en México. También propone un sistema de ahorro y de pensiones que garantice un ingreso digno para la vejez.

RELACIÓN CON LOS MEXICANOS EN EL EXTERIOR

La Alianza por México propone fortalecer y ampliar nuestro servicio consular. Buscará una mejor supervisión y la transparencia de los recursos destinados a nuestras oficinas en el exterior. Se disminuirán las tarifas de los servicios consulares, en particular de la matrícula.

Roberto propone reducir el costo del envío de remesas y se opone a

cualquier tipo de impuestos sobre las mismas.

Un gobierno de la Alianza por México negociará con el gobierno de los Estados Unidos mejores condiciones para los mexicanos que contribuyen con su trabajo a la economía del país vecino. Buscará siempre resolver los conflictos bilaterales de manera amistosa para evitar restricciones innecesarias a los cruces fronterizos y está en desacuerdo con la construcción de un muro en la frontera. Una buena relación política con nuestros vecinos ayudará sin duda a crear un marco de negociación favorable a los intereses de los mexicanos que radican en los Estados Unidos y Canadá, países socios del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Roberto Madrazo buscará las mejores condiciones para México en su relación con todos los países del mundo, y en particular con nuestros socios comerciales.

Considera que debemos estar orgullosos de nuestro origen y de nuestra identidad para que, junto con nuestros hermanos de América Latina, logremos un mejor trato y el respeto a nuestros derechos humanos.

www.mexicoconmadrazo.org.mx
www.pri.org.mx



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Nació en Tepetitán, municipio de Macuspana, Tabasco, en 1953. Es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública por la UNAM. En 1976 inició su carrera política al apoyar la candidatura del poeta tabasqueño Carlos Pellicer para Senador por Tabasco. Fue director del Instituto Indigenista de Tabasco en 1977, tiempo en el que realizó una importante labor en favor de los indígenas chontales.

En 1988 se unió a la Corriente Democrática que encabezaron, entre otros, Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo. Al crearse en 1989 el Partido de la Revolución Democrática (PRD), fue nombrado presidente de este instituto político en Tabasco. Fue candidato a gobernador de Tabasco en 1988 y en 1994. En 1995 participó en la iniciativa de creación de una Alianza Nacional Democrática para luchar por un México más democrático y justo. De 1996 a 1999 fue presidente nacional

del PRD y de 2000 a 2005 fue Jefe de Gobierno del Distrito Federal.

Al frente de la administración capitalina su labor adquirió notoriedad, ya que como ningún otro gobernante trabajó diariamente desde las seis de la mañana, sometió a la voluntad popular su permanencia en el cargo y actuó en todo momento con austeridad republicana.

Entre sus obras más importantes como gobernante destacan el decidido impulso al desarrollo social, el rescate del Centro Histórico de la Ciudad de México, la construcción de los segundos pisos del Periférico y el aumento de la recaudación pese a la crisis económica del país.

El 29 de julio de 2005 pidió licencia al cargo de Jefe de Gobierno para buscar la Presidencia de la República. El 19 de enero de 2006 comenzó su campaña por la Presidencia en Metlatónoc, Guerrero, que es el municipio más pobre de México. Sus recorridos por el país los realiza a ras de tierra para mantener el contacto con la gente. Autor prolífico, López Obrador ha publicado también 7 libros: *Los Primeros Pasos*; *Del Esplendor a la Sombra*; *Tabasco, Víctima de un Fraude*; *Entre la Historia y la Esperanza*; *FOBAPROA, expediente abierto*; *Un Proyecto Alternativo de Nación*; y *Contra el desafuero. Mi defensa jurídica*.



MENSAJE A LOS MEXICANOS QUE VIVEN EN EL EXTERIOR

Amigas y amigos que radican fuera de México.

Me da mucho gusto poder dirigirme a ustedes para hacerles llegar un afectuoso saludo, para manifestarles mi admiración por la fortaleza que muestran para salir adelante estando lejos del país y de sus familias, y también para darles a conocer y explicarles cuáles son las causas que defendemos y las razones por las cuales queremos llegar a la Presidencia de la República.

Antes que nada quiero decirles que el movimiento que encabezamos no es una lucha en busca del poder por el poder y tampoco se trata nada más de llegar a ocupar la silla presidencial o de que simplemente me pongan la banda presidencial. No, de lo que se trata es que logremos, entre todos, sacar a México del atraso económico, de la crisis de bienestar social y del atraso político en que se encuentra y para ello estamos proponiendo una verdadera transformación de la vida pública del país, a partir de la cual se acaben los privilegios que gozan unos pocos y se impulse el desarrollo en beneficio de la mayoría de la población.

Nosotros proponemos cambiar la actual política económica que se aplica en México porque la realidad es que no ha dado resultados, por más que la defiendan los tecnócratas que están en el poder.

El mayor reflejo del fracaso de la política económica es que, por

necesidad, millones de mexicanos han tenido que abandonar sus pueblos y seres queridos para emigrar al extranjero. Nada más en lo que va del actual gobierno han abandonado el país más de 2 millones de trabajadores. Y este fenómeno de la migración, ustedes lo saben, que antes era propio de estados como Michoacán y Oaxaca, entre otros, ahora se ha extendido a prácticamente todo el país, a lugares donde antes no existía, como los del sureste mexicano.

Por eso consideramos fundamental sacar al campo del abandono en que se encuentra, apoyar a los productores, impulsar a las pequeñas y medianas empresas, echar a andar un programa para la creación de empleos estimulando entre otras cosas la industria de la construcción y también hago el compromiso, y lo voy a cumplir, de bajar los precios de la luz, el gas y las gasolinas en beneficio de los consumidores y para fomentar la industrialización del país, pues las actuales tarifas de estos productos son de las más altas en el mundo.

Un aspecto fundamental de nuestro proyecto de Nación es que vamos a modernizar el sector energético sin privatizar la industria eléctrica ni el petróleo en ninguna de sus modalidades. Por el contrario, vamos a demostrar que las empresas estratégicas del país, limpias de corrupción y bien administradas, serán rentables y podrán obtener beneficios todos los mexicanos y no sólo unos cuantos.

Al mismo tiempo, estamos planteando aplicar medidas para establecer un

Estado de Bienestar en México donde se atiende y respeta a todos pero en el cual tengan la preferencia los más pobres y vulnerables de la población. El propósito es darle la mano al que se quedó atrás para que se empareje y empecemos a caminar todos juntos. Esto es fundamental porque no vamos a lograr que haya tranquilidad, seguridad pública y progreso en México en un océano de desigualdad.

Además, tenemos que convencer a todos de que lo mejor es atender primero a los más pobres, no sólo por razones humanitarias o de índole moral, sino porque la paz es fruto de la justicia. Hay que tener presente que por lo menos el 50 % de los mexicanos viven en pobreza y, para ser más específico, 20 millones sobreviven apenas con 25 pesos diarios.

Por eso, desde el primer día de nuestro gobierno otorgaremos una pensión alimentaria para todos los adultos mayores del país, así como becas a personas con discapacidad y a madres solteras para que sus hijos no abandonen la escuela. También haremos efectivo, entre otras cosas, el derecho a la salud, a través de la atención médica y medicamentos gratuitos para quienes no cuentan con seguridad social, y daremos prioridad a la educación pública, gratuita y de calidad en todos los niveles escolares, para que nadie se quede sin oportunidad de estudiar.

Dejaremos de lado la política tradicional, esa donde todos los intereses cuentan menos el interés del pueblo. Vamos a cambiar la forma de hacer política y en

nuestro equipo de trabajo no tendrán cabida los políticos prepotentes, fantoches, mediocres y ladrones. Por el contrario, nos inspiraremos en lo mejor de nuestra historia nacional.

Y quiero aclarar de dónde vamos a obtener los recursos para lograr nuestros objetivos, que es una pregunta que se hacen nuestros adversarios y que utilizan para meterle miedo a la gente. Los fondos para el desarrollo podremos liberarlos porque combatiremos a fondo la corrupción, trabajaremos con austeridad republicana y terminaremos con los privilegios, siguiendo el ejemplo de ese gran Presidente de México que fue Benito Juárez.

Vamos, por ejemplo, entre muchas otras decisiones, a reducir los salarios de los altos funcionarios públicos, empezando por el Presidente de la República. Yo voy a ganar la mitad de lo que percibe actualmente Vicente Fox y no voy a vivir en Los Pinos sino en Palacio Nacional. Los Pinos van a pasar a formar parte del Bosque de Chapultepec, para disfrute de todo el pueblo. Vamos a quitar las pensiones millonarias a los ex-presidentes de México, no habrá servicios médicos especiales para los altos funcionarios y se reducirán los viajes al extranjero. Es importante dejarles claro que este 2006 será un año de definiciones. No sólo está en juego la Presidencia de la República sino el proyecto de nación que queremos para México.

La disyuntiva es clara: transformamos a México o se perpetuarán la corrupción y los privilegios con todas sus secuelas

y calamidades que son desempleo, inseguridad, pobreza, migración y la cancelación del futuro para la mayoría.

Nuestros adversarios, a través de mucho derroche de recursos y una gran cantidad de spots en radio y televisión, están apostando a fomentar el miedo, diciendo hasta la vulgaridad que nosotros representamos un grave riesgo para la estabilidad política y económica del país. Ante ello, nos atenemos al buen juicio y a la madurez de todos ustedes, porque estamos seguros de que si algo verdaderamente ha cambiado en los últimos tiempos es la mentalidad de la gente.

Por lo demás, tengan la absoluta seguridad de que siempre actuaré con responsabilidad y nunca traicionaré la confianza del pueblo. Hay tres cosas que siempre he tenido y tengo presentes en mi vida pública: No mentir, no robar y no traicionar la confianza que me ha dado la gente. Por eso les digo que no les voy a fallar y que voy a cumplir todos mis compromisos, como lo hice cuando estuve al frente del Gobierno del Distrito Federal.

Yo no voy a cambiar mi forma de pensar ni mi manera de ser. Y algo más: Nunca voy a pedir dinero ni estableceré compromisos con grupos de intereses creados porque no se trata de llegar a la Presidencia a toda costa, dejando trozos de dignidad en el camino y sólo para pagar facturas a prepotentes. No quiero llegar atado de pies y manos a la Presidencia. Mi único compromiso es y será siempre con el pueblo de México.

Nosotros aspiramos a vivir en una sociedad mejor, donde el dinero no triunfe sobre la moral y el ser humano valga por su trabajo, su rectitud y su generosidad.

Yo tengo la plena seguridad de que con el respaldo de todos los mexicanos, y también de ustedes que han tenido que dejar el país pero ahora tienen la oportunidad de ejercer su derecho al voto, podremos sacar adelante a México y ganarle al hampa de la política, a todos aquellos que se creen dueños del país y que se han enriquecido al amparo del poder público.

Para informarse mejor sobre nuestro Proyecto Alternativo de Nación y, en específico, sobre los compromisos que he establecido y que cumpliré al llegar a la Presidencia, pueden ustedes consultar las páginas.

www.lopezobrador.org.mx
www.prd.org.mx



ROBERTO CAMPA CIFRIÁN

Fecha de nacimiento: 11 de enero de 1957

Formación Académica

- Licenciado en Derecho. Universidad Anáhuac (1976-1981). Tesis: El Marco Jurídico Administrativo del Sistema de Planeación del Departamento del Distrito Federal. Una propuesta de democratización.
- Realizó estudios de Economía. Instituto Tecnológico Autónomo de México, ITAM (1979-1981).

Cargos en la Administración Pública

- Director de Planeación Económica del D.D.F. (1982-1984).
- Director General del Comité de Planeación de Reconstrucción de la Ciudad de México (1984-1988).
- Procurador Federal del Consumidor (1997-1999).

Cargos de Elección Popular

- Representante en la II Asamblea de Representantes del Distrito Federal. Presidente de la Comisión de Uso de Suelo (1991-1994).
- Diputado Federal en la LVI Legislatura (1994-1997).
- Diputado Federal en la LIX Legislatura. Enlace de la Agenda Legislativa del Grupo Parlamentario PRI. Integrante de la Comisión del Distrito Federal (2003-2006).

Otros cargos

- Presidente de la Federación de Sociedades de Alumnos de la Universidad Anáhuac (1978-1979).
- Profesor Titular de Teoría Macroeconómica. Universidad Anáhuac (1988-1991).

Sector Privado

- Presidente del Consejo de Administración del Grupo Campa (Distribuidores Autorizados de Chrysler de México "Automotriz Campa" y "Campa Tula". Nissan Mexicana "Grupo Autocam").



¿Qué es Nueva Alianza?

Nueva Alianza es un partido político liberal, joven, democrático e incluyente, cuya principal causa es la EDUCACIÓN, y que percibe el bienestar general como objetivo primordial de la política, creado por medio de la interacción de la economía de mercado con la democracia y el desarrollo social.

Creemos en una nación sustentada en dos valores esenciales que deben guiar los fines de las instituciones y la organización social: la libertad y la justicia. La libertad y la justicia se alcanzan cuando se establece la igualdad de todos los ciudadanos frente a la ley, sin distinción de condición política, económica o social; y cuando los individuos asumimos plenamente nuestra responsabilidad individual. Estamos seguros de que sólo con la participación activa, organizada y permanente de los ciudadanos, el país podrá salir adelante.

En Nueva Alianza entendemos que el reto es consolidarnos como una fuerza política capaz de promover las reformas estructurales pendientes, para darle viabilidad a México como nación independiente, en una era de creciente interdependencia global y de constantes cambios científicos y tecnológicos.

¿Qué propone Nueva Alianza?

En lo político, Nueva Alianza promueve un Estado cada vez menos administrador y cada vez más rector y más concertador. Un Estado más fuerte, con una mayor capacidad integradora de los distintos y encontrados

intereses que se presentan en el normal desenvolvimiento del quehacer de instituciones, grupos y personas.

Nueva Alianza entiende que el desarrollo del país requiere:

- La concreción de un real Estado de Derecho.
- Entender que la soberanía reside en el pueblo de México y en su derecho a decidir sobre su futuro y sobre los temas prioritarios para aspirar al bienestar general, sobre la base de un entorno global que obliga a la apertura y a la inserción en una economía mundial.
- Fortalecer el sistema federal de México y trasladar la gran mayoría de las decisiones y obligaciones a las entidades federativas, toda vez que los gobiernos estatales y municipales tienen mayor capacidad de responder a las necesidades locales.
- Desarrollar la relación respetuosa entre México y las demás naciones, como base para promover la cooperación e interacción económica y política que aceleren el desarrollo, por medio de tratados bilaterales y multilaterales.
- Fomentar el respeto a los derechos humanos, y contribuir al fortalecimiento de los Organismos Internacionales y Regionales.

En lo económico, Nueva Alianza promueve la Economía de Mercado como eje rector del desarrollo económico y social del país, donde la política económica y la social se entrelacen para perfeccionarse una a otra. Los órganos de gobierno deben generar equidad social, corregir las distorsiones

del mercado y contener los abusos de los agentes económicos.

Nueva Alianza propone:

- Que se evalúen y replanteen las ventajas comparativas de todos los tratados de libre comercio que México ha celebrado con otros países.
- Profundizar las acciones de no-intervención y simplificación administrativa del gobierno para evitar convertirse en obstáculo del desarrollo, generando así una economía competitiva a nivel global.
- La construcción de un esquema de recaudación fiscal con un adecuado sistema de rendición de cuentas que genere certidumbre y transparencia.
- Crear una economía socialmente desarrollada, alentando el ahorro y la inversión productiva, pública y privada, como motor del crecimiento de nuestra economía.
- Fortalecer las infraestructuras de comunicación de nuestro país para vincular las zonas marginadas con las regiones de mayor prosperidad económica.
- Continuar con el desarrollo de las telecomunicaciones, usando las mejores tecnologías para garantizar su competitividad y cobertura.
- Impulsar una cultura del medio ambiente y desarrollo sustentable comprometida con la educación ambiental, el respeto por el ambiente, la defensa de la legalidad y el Estado de Derecho, y la transparencia y rendición de cuentas en la gestión pública ambiental.

En lo social, Nueva Alianza trabajará por el mejoramiento de la calidad con equidad del sistema educativo mexicano,

promoviendo espacios de coordinación entre el Estado, los maestros y los padres de familia, impulsando que la educación se asuma como una responsabilidad compartida.

Nueva Alianza propone:

- Consolidar la Reforma Educativa, con una propuesta que garantice el proceso educativo permanente.
- Comprometerse con un modelo de calidad y excelencia educativa a nivel nacional en todos los niveles: preescolar, básica, media superior y superior; que parta del enfoque del desarrollo integral y dimensional del estudiante.
- Conceder a la educación el papel rector en el desarrollo de México; y mantenerse libre, democrática, laica, obligatoria y gratuita, de acuerdo con el contenido del Artículo 3º Constitucional.
- Trabajar por la condición incluyente y equitativa de la educación para que nadie se quede sin oportunidades educativas por razones económicas, sociales, políticas o religiosas.
- Modernizar la práctica pedagógica y didáctica, orientándola a la realidad educativa y las actividades más relevantes que tienen que desarrollar los docentes en su contexto profesional y con sus alumnos.
- Aplicar un programa permanente de dotación de recursos que aseguren la infraestructura en las escuelas urbanas y rurales.
- Culminar con el proceso de descentralización educativa, abarcando la administración, los contenidos y los programas educativos.

Además, Nueva Alianza está consciente de que los vertiginosos avances de la ciencia y la tecnología en el siglo XXI nos obligan a evolucionar como país hacia una sociedad del conocimiento, invirtiendo prioritariamente en capital humano, destinando una gran cantidad de recursos a la investigación y desarrollo del conocimiento, que promuevan mejoras en el nivel de vida de la comunidad en general.

¿Por qué votar por Roberto Campa?

Porque para Nueva Alianza es una prioridad fundamental la relación con los Estados Unidos. Entendemos y compartimos su preocupación por la seguridad, por la lucha contra el narcotráfico y la delincuencia organizada, por la necesidad de hacer un frente común ante la amenaza terrorista. Pero insistimos en que, con la misma importancia, el gobierno de Estados Unidos respalde e impulse el crecimiento económico de México y reconozca el papel indispensable que los trabajadores mexicanos juegan en su economía.

Porque para Nueva Alianza es responsabilidad de las autoridades mexicanas generar acuerdos con los gobiernos de nuestros países vecinos que garanticen el respeto de los derechos humanos, la defensa de la dignidad humana, la lucha por el ejercicio pleno de sus derechos, por su seguridad jurídica, laboral y su integridad personal, así como la participación política de nuestros compatriotas en la toma de decisiones del país.

Porque en Nueva Alianza tenemos claro que las remesas constituyen una de las

fuentes de ingreso más importantes para el país. Estamos ligados a ellas y dependemos de ustedes, a su poder económico debe corresponder poder político y suficiente peso específico en la toma de decisiones. Por eso, para Nueva Alianza es indispensable diseñar instrumentos que fomenten, respalden y garanticen sus inversiones en México. Insistiremos en que el gobierno, a través de su Banca de Desarrollo, genere programas de amplia cobertura para el envío de remesas con comisiones más baratas.

Porque trabajaremos por pasar de una relación de socios comerciales, a una relación de aliados con Estados Unidos y Canadá. Es nuestra prioridad alcanzar una frontera común de libre tránsito con América del Norte, tomando en cuenta el ejemplo de la Comunidad Económica Europea, y las múltiples ventajas que ha traído consigo para cada uno de sus miembros.

Porque Nueva Alianza y Roberto Campa proponen hacer más eficiente la estructura de representación de México en otros países y generar canales de comunicación más eficientes con los mexicanos que radiquen en ellos, asegurando la protección de sus derechos, y facilitando los procesos de tránsito y permanencia en territorio extranjero. Porque el próximo 2 de julio, un voto por Roberto Campa representa nuevas soluciones para ti y para tu familia.

www.campa.org.mx
www.nueva-alianza.org.mx



PATRICIA MERCADO CASTRO

Estudió en colegios de religiosas católicas de la orden de las misioneras mercedarias de Bérriz.

Hizo estudios en Economía en la Universidad de Sonora y los continuó en la Facultad de Economía de la UNAM, donde formó parte del grupo autónomo de mujeres universitarias. En esa época ingresó al Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT). Trabajó en la fábrica de autobuses DINA, donde formó parte de la dirección del Sindicato Nacional de Trabajadores Automotrices.

Ha sido fundadora e integrante de diversas Organizaciones No Gubernamentales en pro de las mujeres y de la equidad de género como: GIRE, Foro de Mujeres y Políticas de Población, Equidad de Género, Diversa, Agrupación Política Nacional Feminista, Mujeres Trabajadoras Unidas Asociación Civil-Mujeres en Acción Sindical (MUTUAC-MAS), Red de Mujeres Líderes de las Américas, Programa Nacional de la Mujer de la Contraloría Social y coordinadora general del Grupo de Información en Reproducción Elegida.

Ha publicado diferentes escritos, como "Mujeres y políticas públicas", de la Fundación Friedrich Ebert. Es coautora de "Lucha sindical y antidemocracia feminista", entre otros.

Formó parte del partido Democracia Social y compitió con Gilberto Rincón Gallardo, por la candidatura interna a las elecciones presidenciales de 2000.

En 2002, Patricia Mercado dirigió México Posible, partido que obtuvo su registro oficial en 2002.

El 27 de noviembre de 2005, el Consejo Político Federado del Partido Alternativa Socialdemócrata y Campesina eligió a Patricia Mercado como su candidata a la Presidencia de la República. Sin embargo, el sector campesino del PASC rechazó esta decisión e impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la candidatura de Mercado por incumplimiento en la convocatoria de la asamblea.

El 22 de diciembre de ese mismo año, el TEPJF determinó que el procedimiento para la elección de Mercado no violó las reglas del partido, con lo que quedó firme en su candidatura. Patricia Mercado se registró ante el IFE como candidata presidencial el 7 de enero de 2006. Está casada y es madre de una hija y un hijo, de 15 y 13 años, respectivamente.



Las visiones de Alternativa para enfrentar los problemas de México

Es necesario que las ciudadanas y ciudadanos mexicanos en el exterior puedan tomar una decisión informada respecto a quién van a elegir como presidenta/e el próximo 2 de julio. Con ese propósito se presenta un breve resumen de los múltiples problemas que aquejan al país y cuáles son las posibles soluciones que propone Patricia Mercado, candidata a la Presidencia por el Partido Alternativa.

En Alternativa pensamos que para hacer de México un mejor país, es necesario que existan dos tipos de compromisos. Por una parte, las acciones orientadas a atender las urgentes necesidades del presente. Por otra, las medidas de fondo, con visión de futuro, que debemos empezar a aplicar desde ahora para vencer el principal obstáculo que se opone al progreso de México, la enorme desigualdad y la pobreza masiva que afectan a la mayoría de la población, así como para enfrentar los retos del siglo XXI, en especial nuestra inserción exitosa en la llamada globalización. Sólo así podremos asegurar nuestra viabilidad como nación a largo plazo.

En primer lugar, está el tema de la política misma. Las expectativas que las y los mexicanos pusieron en la democracia y en las nuevas libertades conquistadas, se han visto frustradas. Lo obtenido durante este sexenio que está por concluir se quedó corto en relación con las dimensiones de nuestros retos sociales y económicos. De hecho, el país cayó en una especie de estancamiento y su enorme potencial de progreso fue desaprovechado.

Los partidos tradicionales que ahora dominan la política y los gobiernos no han estado a la altura de las circunstancias ni de las necesidades de México. Actúan con cortedad de miras y se ocupan sólo de sus intereses inmediatos: han carecido de una visión de Estado; se niegan a hacer las reformas indispensables para construir un nuevo régimen; se niegan a cambiar para hacer política y gobernar de otra manera; se niegan a escuchar a una sociedad que ya cambió y tiene otras expectativas.

Actualmente, la política y el poder en México se ejercen aplicando las viejas reglas a una nueva realidad. Esta circunstancia afecta no sólo la convivencia social, sino también a la propia economía. La lentitud del crecimiento, muy por debajo de nuestro potencial y de nuestras necesidades, se explica no sólo por razones económicas. Ni por la falta de ideas y propuestas. En los años recientes, desde la sociedad, desde el gobierno o desde los expertos y los centros de creación de conocimiento, se han elaborado múltiples propuestas en todos los campos. Saberlas escuchar y aplicar es uno de nuestros principales compromisos.

Urge al país que la política cumpla con su función de ser la expresión de intereses diversos y, al mismo tiempo, un espacio para el acuerdo. Necesitamos sustituir la confrontación permanente por un esquema de competencia y colaboración, que no cancela las diferencias de visión, pero sí los hace gobernables. Se requieren nuevas reglas del juego, políticas y legales.

Reglas para superar la contradicción entre un sistema presidencialista y una realidad parlamentaria donde el Congreso adquiere cada día más peso

en las decisiones. Reglas para que el monopolio de la política electoral no genere el poder desmedido de las dirigencias partidarias. Reglas para que el dinero no se convierta en el principal factor de la competencia política, distorsione la representación política y corrompa a la propia democracia.

Si construimos nuevas reglas para la política y el poder, seremos capaces de hacer frente a la paradoja que enfrenta México: las necesidades y problemas de su población necesitan atención inmediata, pero su solución de fondo requiere enfoques de largo plazo.

Más que en un plan sexenal, creemos en un pacto generacional para resolver los viejos problemas y los nuevos que podrían agravarse si no empezamos a tomar medidas desde ahora. Por ejemplo, las nuevas desigualdades provocadas por la Economía del Conocimiento que se expande en el mundo. O el esquema energético para los próximos 50 años, que debe contemplar la producción de energía por medios alternativos a los hidrocarburos, generada con recursos renovables para reducir los daños al ambiente y establecer los nuevos paradigmas productivos y de consumo, necesarios para un desarrollo sano, ecológicamente sustentable.

Desde nuestra perspectiva la pobreza no es un problema sectorial, sino una de las manifestaciones más agudas del principal reto de México, la desigualdad, origen de la mayoría de nuestros problemas y de nuestra incapacidad para aprovechar las potencialidades del país. La desigualdad es primero, pero no únicamente, un reto económico, sobre todo de diferencias abismales de ingreso. La desigualdad se acentúa por origen étnico o por género. Las actuales

estructuras sociales, la discriminación, las desigualdades regionales reproducen la desigualdad en las oportunidades de acceso a educación de calidad, a los negocios, a salud, a crédito, a empleos, a justicia; a casi todo.

Desigualdad y pobreza tienen un efecto corrosivo sobre la democracia. Existe un creciente malestar con la democracia y eso explica en buena medida el avance de posturas paternalistas y autoritarias, como vías más efectivas para la justicia social. Se trata de un espejismo; las medidas fuera del marco democrático sólo pueden alcanzar soluciones parciales y temporales, no de fondo ni sostenibles a largo plazo.

Estamos obligados a reducir la desigualdad y pobreza democráticamente: con libertad y reconociendo la diversidad. Las élites gobernantes y los poderes fácticos en México tratan de separar los procesos económicos de las estructuras sociales. Sin embargo, la estrecha vinculación entre esos dos ámbitos es una de las principales causas del estancamiento de las reformas estructurales. Tales reformas serán posibles sólo cuando esas estructuras sociales se convengan de que benefician a la mayoría y no están dedicadas sólo a crear un mejor clima de negocios para una minoría.

Aceptamos la existencia de la economía de mercado. Éste, sin embargo, no siempre puede atenuar las desigualdades. Por eso nos guiamos por el principio socialdemócrata de tanto mercado como sea posible y tanto Estado como sea necesario. No el viejo Estado paternalista, corrupto, sobredimensionado en algunas cosas y raquítico en otras, que padecemos durante décadas; sino

un Estado Social de Derecho para armonizar crecimiento con distribución equitativa.

Para concluir, mencionaremos tres enfoques que consideramos indispensables que el próximo gobierno tome en cuenta. El primero es el enfoque de género, indispensable para erradicar la desigualdad de trato y de oportunidades que todavía afecta a la mayoría de las mujeres mexicanas, sobre todo a quienes viven en condiciones de pobreza. En los años recientes se ha hecho más visible esa desigualdad, pero esto no se corresponde con los avances -todavía lentos- en el ejercicio efectivo de sus derechos, en las políticas públicas y privadas, en las comunidades y en las familias.

Otro, la educación, el arte y la cultura son, en el proyecto económico y social de Alternativa, la oportunidad para que México se inserte en la nueva economía del conocimiento que se está implantando en el mundo.

La importancia de la economía del conocimiento se puede medir por el fenómeno actual de que los flujos de capital tienden a dirigirse a los países desarrollados, pese a la abundancia relativa de capital en esos países, pues la mano de obra barata es cada vez menos una ventaja comparativa.

Esa es una de las razones por las cuales países como México no sólo reciben menos flujos de capital, sino que también están perdiendo mano de obra calificada, así como científicos e ingenieros, que tienden a emigrar. Nuestro país necesita una verdadera reforma estructural para transformar radicalmente sus formas de producir, transmitir y aplicar el

conocimiento. Sus sistemas de capacitación y educación, así como el volumen y la organización de las actividades en el ámbito de la ciencia y la tecnología, deberán modificarse en profundidad para responder a los desafíos. Por otra parte, el fomento al arte y la cultura serán partes integrales del desarrollo comunitario e individual, elementos de primer orden para el cambio social y cultural e, incluso, instrumentos para abrir nuevas áreas de crecimiento económico. En una economía y una sociedad modernas, arte y cultura no son un lujo.

Finalmente, trabajaremos para mejorar la situación de los mexicanos en el exterior. Haremos todo lo posible para que, cooperando con el gobierno de Estados Unidos, se pueda regularizar la situación de nuestros paisanos en el otro lado de la frontera; buscar que sus derechos humanos sean respetados aquí y allá. De esta manera se les facilitaría el tránsito de un país a otro y su estancia en el país vecino. Así, buscamos un esquema para construir propuestas de solución empezando por los problemas de la vida cotidiana.

Las estrategias oficiales, aún cuando tengan buenas intenciones, tienden a desvincular sus objetivos y metas de las necesidades cotidianas de las personas. Lo que buscamos es eliminar la brecha entre gobierno y ciudadanía, así proponemos soluciones humanas para problemas humanos.

www.patriciamercado.org.mx
www.alternativa.org.mx

CONOCE A LOS CANDIDATOS

Para que puedas conocer mejor sus propuestas, aquí te hacemos llegar información interesante de los 5 candidatos a la Presidencia de la República Mexicana, que ellos mismos redactaron para dirigirse a los mexicanos que votarán desde el extranjero.

En este cuadernillo, a todos se les ofreció un espacio de cuatro páginas en igualdad de condiciones, distribuidas de la siguiente manera: en la primera un espacio para que puedan poner la ficha con el perfil de la o el candidato en cuestión, su fotografía y el logotipo del partido o coalición y en las siguientes tres páginas un espacio en el que puedan explicar un poco más a detalle sus propuestas con base en sus plataformas electorales registradas ante el IFE.

Gabe destacar que el orden en que son presentados en los materiales, es el orden protocolario oficial y que está basado de acuerdo a sus fechas de creación, del más antiguo al último en registrarse como partido político.

En el caso de las coaliciones, se toma en cuenta la posición que ocupa el partido más antiguo de todos sus integrantes.

Los contenidos de los mensajes, tanto en video, audio o impreso, son responsabilidad de los candidatos y sus equipos de campaña.

Esperamos que este material te sea de gran utilidad.

Plénsale, infórmate y vota.

Recuerda que en México, el voto es libre y secreto.

Instituto Federal Electoral.



UNA VEZ QUE VOTASTE, METE TU BOLETA EN EL SOBRE Y LLÉVALO A LA OFICINA POSTAL, EL ENVÍO YA ESTÁ PAGADO, PERO DEBE SER POR CORREO REGISTRADO.

NO DEPOSITES EL SOBRE CON TU VOTO EN UN BUZÓN, ASÍ NO VALE.



 Con mi voto Mé ico está completo 

**EN EL SOBRE INCLUIMOS UNA PULSERA CONMEMORATIVA
EN RECONOCIMIENTO A TU PARTICIPACIÓN CIUDADANA,
EN LA PRIMERA ELECCIÓN DE NUESTRA HISTORIA
PARA PRESIDENTE DE MÉXICO DESDE EL EXTRANJERO**



www.ife.mx
MxVote06
180 39868303

**RESTO DEL MUNDO LLAMAR POR COBRAR
(52) (55) 54 81 98 97**